

## CICLISMO

# La P.C. Edelweiss corre hoy en casa

## El VII Trofeo Fernando Escartín, de Copa España júnior, ofrece ciclismo del mejor nivel

## ALTOARAGÓN

HUESCA.- El VII Trofeo Fernando Escartín, puntuable para la Copa de España en categoría junior, abre esta tarde una nueva fiesta ciclista en Sabiñánigo, que tendrá su prolongación mañana domingo con la celebración del I Trofeo Alto Gállego. Un centenar de ciclistas se darán cita en ambas competiciones. Están confirmados seis equipos catalanes, así como escuadras de La Coruña, Granada y Burgos, entre otras.

A las 4,30 de la tarde se dará la salida al Trofeo Fernando Escartín, que consta de un trazado de 100 kilómetros. Los corredores tendrán que dar cuatro vueltas a un circuito de 25 kilómetros que parte de la Calle Serrablo y pasa por Cartirana, El Picadero, Senegüé, Puente Oliván, Larrede, Javierre del Obispo y Latas, para entrar de nuevo en Sabiñánigo.

Para la Peña Ciclista Edelweiss es todo un aliciente poder correr en casa y una inmejorable ocasión para que los jóvenes serrablés que están brillando lejos de su tierra acrediten sus magníficas condiciones. El director deportivo de la Peña, Ricardo Cano, señaló que "vamos a salir a tope desde el principio, como lo venimos haciendo en todas



López, Monlat, Cano y Pardos, integrantes de la "armada" de la P.C. Edelweiss. S.E.

las pruebas. Hay que correr con inteligencia por la dureza del circuito -más que el año pasado- y por el nivel de los corredores que van a venir. Dejaremos trabajar a los demás, estaremos atentos y al final trataremos de jugar nuestras opciones". El responsable del equipo cuenta con dos o tres ba-

zas, ya habituales por otra parte, como son Dani López, Iván Monlat y Alberto Pardos, y se trata de que el trío tenga opción de éxito al final. Hay que recordar que Dani López e Iván Monlat llegan después de sus magníficas victorias en la cuarta y quinta etapa de la Vuelta a la Montaña Alavesa el

pasado fin de semana.

"Vamos a ver si el 'factor campo' nos viene bien. Sin duda es un aliciente correr en casa y es muy especial para los chavales. Espero que no les traicionen los nervios", comentó Cano, deseando de que "estos chicos confirmen su excelente momento, y qué mejor sitio que entre los suyos. Por ello es importante contar con el calor de los aficionados en la calle".

El mismo director deportivo aseguró que los aficionados "podrán presenciar un espectáculo de altísimo nivel, ya que son carreras que no se acostumbran a ver por aquí".

Entre sus candidatos para la victoria final están Diego Milán (del Viñedos 1707 de Albacete) y José Antonio Redondo (Forjas Amor).

### MAÑANA, DE BIESCAS A PANTICOSA

Mañana domingo tendrá lugar la segunda parte de la fiesta con la disputa del I Trofeo Ciclista Alto Gállego, entre Biescas y el Balneario de Panticosa, sobre un trayecto de 66 kilómetros. La salida será a las 10 horas y en ella estarán los mismos corredores que hoy disputan el Trofeo Fernando Escartín.

## CICLISMO

### En Sariñena, marcha de BTT

## Mañana se celebra la VIII Cicloturista Villa de Graus

Elena FORTUÑO

GRAUS.- Más de medio centenar de corredores participarán mañana en la VIII Marcha Cicloturista "Villa de Graus", IV Memorial Pablo Cosials, IV Memorial Pablo Cosials, cuyo mayor atractivo es la ascensión a las Vilas del Turbón, está organizada por el Club Ciclista Graus, el Servicio Comarcal de Deportes Ribagorza y el Patronato Municipal de Deportes de Graus.

Los corredores, que se prevé que rondan los 60, como en ediciones anteriores, en su mayoría de las provincias de Huesca y Lérida, deberán inscribirse a partir de las 8 horas en el Pabellón polideportivo de Graus. En ese mismo lugar, se dará la salida de la prueba media hora después.

El recorrido de la VIII Marcha Cicloturista "Villa de Graus" contempla un total de 93 kilómetros por carretera con salida en Graus y llegada a las Vilas del Turbón, pasando por Campo y Serrate. El regreso se realizará por el mismo lugar del ascenso, a diferencia de ediciones anteriores en las que se subía por la carretera del valle del Isábena, actualmente en obras.

El mayor atractivo de la carrera está en el acusado desnivel, ya que de los 400 metros de altitud de Graus se pasa a los 1330 de las Vilas del Turbón y, especialmente, en los tramos Campo-Puerto de Serrate y Egea (1000 metros de altitud)-Vilas del Turbón (1330 metros). Por ello, se ha establecido un premio especial a la montaña en este punto en el que el avituallamiento correrá a cargo del Balneario Vilas del Turbón.

La llegada a meta, en Graus, será alrededor de las 14 horas. A continuación, se procederá a la entrega de trofeos y a homenajear al ciclista grausino Pablo Cosials fallecido hace varios años. Tras ambas ceremonias, se servirá una comida para participantes y organizadores.

La prueba cuenta con la colaboración de Cruz Roja, Protección Civil, Guardia Civil y Moto Club Sarrón.

### MARCHAS DE BTT EN SARIÑENA

Mañana domingo se celebra la marcha popular de promoción de la BTT en Sariñena entre Sariñena, La Laguna y Sariñena por el camino de la "Ruta de La Laguna de Sariñena". Son 13 kilómetros de trayecto guiado y en grupo en el que existirá una zona de competición de síntesis voluntaria.

La salida será a las 10 horas y organizan la Comarca de Los Monegros, el C.C. La Laguna y los ayuntamientos de Sariñena y Albalatillo, en colaboración con Cruz Roja.

# García Landa prepara el Mundial Masters

## El serrablés, que ganó en Burriana el pasado fin de semana, competirá en Austria

## Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El ciclista serrablés Luis García Landa disfruta esta semana de un pequeño descanso para comenzar ya el próximo domingo con el programa de entrenamientos con el punto de mira puesto en el Campeonato del Mundo Masters en Carretera que se celebrará a finales del mes de agosto en la ciudad austriaca de St. Johannin Tirol.

"Antes de participar en este campeonato correré alguna prueba más de la Copa Castilla-León, que sé que queda alguna en la zona de Burgos, y también estoy pensando en acudir al Campeonato de Asturias, en el que ya participe el año pasado y que se celebra una semana antes que el de Austria. Y además quiero hacer la Miguel Indurain el día 10 de agosto".

Este ciclista serrablés que milita en el equipo Goerna y corre en categoría 40 se encuentra en plena forma y quiere repetir el triunfo del año pasado, de primer español en la categoría Master-40 en el Campeonato de Austria.

### VICTORIA EN BURRIANA

García Landa fue el ganador absoluto de la carrera de Ciclo Masters que se celebró el pa-



García Landa, en el podio de una prueba reciente disputada en Calatayud. S.E.

sado fin de semana en Burriana (Castellón), prueba enmarcada dentro del circuito valenciano de ciclismo.

"Teníamos que dar veinte vueltas a un circuito llano de kilómetro y medio de ida y de kilómetro y medio de vuelta, unos sesenta kilómetros en total. Hubo una

lucha constante porque al ser circuito nos íbamos viendo todo el rato y ahí no se para nadie".

Con respecto a la clasificación de esta carrera apunta que el segundo lugar fue "para Mendez de la categoría 25 a 30 años de ciclistas, que consiguió el tercer pues-

to hace dos semanas, en el Campeonato de España de Ciclismo". Además, el fin de semana anterior a la carrera de Burriana García Landa logró un tercer puesto en la carrera de veteranos de la Copa Castilla-León que se celebró en Calatayud.